



**Presseinformation 22. August 2013**

## **Gaming-Aktion im Bundesfamilienministerium**

### **Der Deutsche Multimediapreis animiert am Tag der offenen Tür zu kreativen Spielformen**

Am 24. und 25. August lädt das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) in Berlin zum Tag der offenen Tür ein – und auch der Deutsche Multimediapreis MB21 ist vor Ort! Der Wettbewerb, der dieses Jahr sein 15jähriges Bestehen feiert, wird seit 2009 vom BMFSFJ gefördert. Seit drei Jahren stiftet das Bundesfamilienministerium zusätzlich einen Sonderpreis: Wer im laufenden Wettbewerbsjahr die Jury mit einer Idee zum Thema „Transformer“ überzeugt, dem winkt ein Preisgeld von 1.000 Euro.

#### **Gamepad aus Bananen**

Das Sonderthema soll zu Projekten anregen, die sich inhaltlich oder formal mit Veränderung, Wiederverwertung oder (Ver-)Wandlung auseinandersetzen. Was hiermit gemeint sein kann, zeigt das MB21-Team anschaulich am Stand: Eine Controller-Schnittstelle ermöglicht es den Besuchern, für Computerspiele kinderleicht ihre eigenen Gamepads zu kreieren, die z.B. aus Bananen, Wasserbechern oder Knetgummi bestehen können - oder einfach nur gemalt sind.

„Natürlich informieren wir beim Tag der offenen Tür auch über die Möglichkeit der Teilnahme am Wettbewerb, die in diesem Jahr noch bis zum 23. September besteht“, so Kirsten Mascher, Projektleiterin im Wettbewerbsbüro des Medienkulturzentrums Dresden. „Und wir hoffen auf weitere aufregende Einreichungen aller Altersgruppen, von Vorschulkindern bis zu Hochschulabsolventen!“, ergänzt Natália Wiedmann, Projektleiterin am Kinder- und Jugendfilmzentrum in Deutschland (KJF).

Wer sich zusätzlich für das klassische Medium Film interessiert, kann sich am Stand auch über das Internetportal [www.kinderfilmwelt.de](http://www.kinderfilmwelt.de) informieren. Die Kinderfilmwelt stellt Kinoneuheiten und aktuelle DVD-Erscheinungen für Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren vor, spricht Altersempfehlungen aus und informiert das junge Publikum über interessante Termine aus der Filmwelt. Auch der Deutsche Multimediapreis gehört dort zu den Event-Tipps – schließlich können junge Multimedia-Talente neben Computerspielen, Apps, Performances oder Blogs auch Animationsfilme einreichen!

**Mehr Infos und Anmeldung zum Deutschen Multimediapreis unter [www.mb21.de](http://www.mb21.de)**



Der „Deutsche Multimediapreis für Kinder und Jugendliche - MB21“ ist eine Initiative im Rahmen des Dialog Internet. Gefördert wird MB21 vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, der Landeshauptstadt Dresden sowie weiteren Partnern. Der Wettbewerb wird gemeinsam vom Medienkulturzentrum Dresden und dem Kinder- und Jugendfilmzentrum in Deutschland (KJF) ausgerichtet.

Informationen und Pressefotos:

[www.mb21.de](http://www.mb21.de)

Wettbewerbsbüro:

Medienkulturzentrum Dresden e.V.  
Kirsten Mascher | Hannes Güntherodt  
Schandauer Straße 64, 01277 Dresden  
Tel.: 0351-315 40 675, [mail@mb21.de](mailto:mail@mb21.de)  
[www.medienkulturzentrum.de](http://www.medienkulturzentrum.de)

Pressekontakt:

Kinder- und Jugendfilmzentrum in Deutschland (KJF)  
Natália Wiedmann | Nicole Rossa  
Küppelstein 34, 42857 Remscheid  
Tel.: 02191-794 237, [mb21@kjf.de](mailto:mb21@kjf.de)  
[www.kjf.de](http://www.kjf.de)

Gefördert von:



Bundesministerium  
für Familie, Senioren, Frauen  
und Jugend

